



# "L'ORANIE CYCLISTE"

COURRIER : J.-M. BARROIS -

13008 MARSEILLE

N<sup>o</sup> 20

OCTOBRE-NOVEMBRE-DECEMBRE 1979

A l'occasion de la nouvelle année, le Président DUMESGES présente ses meilleurs vœux de bonheur et d'excellente santé à tous les "ANCIENS du CYCLISME ORANIEN", aux anciens coureurs et à leurs dirigeants, à tous les fidèles lecteurs de "L'ORANIE CYCLISTE" et à tous ceux qui lui ont fait connaître une nouvelle ère de prospérité.

Il en profite également pour faire appel à leur générosité, sachant qu'il sera largement écouté.

## L'A.V.C.O. en DEUIL

C'est avec tristesse que les anciens sociétaires de l'AVCO apprendront le décès de Vincent LILLO âgé de 78 ans et survenu à Nice où il s'était retiré en 1962.

Il fut un des membres de l'AVCO, club qui prit la relève des Jeunes, mobilisés pendant la guerre de 1939. Ami fidèle de Louis CALLE qui fut en même temps son éducateur, LILLO par son courage et sa volonté, s'aligna dans toutes les épreuves réservées aux vétérans. Il fut le premier à participer au Brassard-Rente de l'AVCO le 18.02.1945.

Sa disparition ne manquera pas d'être ressentie par tous ceux qui furent ses compagnons de route à l'entraînement et en course.

Fernand LANIE nous fait part avec beaucoup d'émotion du décès de Gilbert RABINEAU, dans sa 64<sup>ème</sup> année. Les obsèques ont eu lieu le mardi 27 novembre 1979.

Le président, les Anciens d'Oranie et les fidèles lecteurs de "L'ORANIE CYCLISTE" adressent leurs sincères condoléances aux familles BELLIA, BADAROUX et RUMEAU à l'occasion des deuils cruels qui les ont frappés.

## NAISSANCES

La naissance de Stéphane CADENE a comblé de joie M. et Mme André CADENE, ses parents, ses grands-parents et arrière-grands-parents. A tous "L'ORANIE CYCLISTE" leur adresse leurs sincères félicitations et longue vie au jeune héritier.

AUDE, fille de M. et de Mme Hervé RUMEAU et petite-fille de M. et de Mme Julien RUMEAU de CASTELNAU le LEZ a permis à toute sa famille de s'agrandir, déjà nombreuse. L'ORANIE CYCLISTE lui souhaite longue vie et excellente santé, en adressant ses félicitations à ses heureux parents et grands-parents.

## DISTINCTIONS HONORIFIQUES.

"L'ORANIE CYCLISTE" et les ANCIENS d'ORANIE" sont particulièrement heureux d'adresser leurs sincères félicitations pour leurs décorations à :

DEFUENTES François, dirigeant du M.C.O., puis de l'A.V.C.O., titulaire de la Médaille d'Argent de la Jeunesse et des Sports (1947), de la Médaille d'Or de l'Éducation Physique et des Sports (1948), de la Médaille d'Argent du Travail (1948), de la Médaille de Vermeil du Travail à Lyon (1969), a été décoré de la Médaille d'Or à Paris (1973) par le Président Directeur Général de la Société PECHINE-CEEGE.DUR pour ses 44 années de bons et loyaux services.

ANDREU Henri, ancien coureur et dirigeant du V.C.M., replié à CENON et décoré de la Médaille d'Or du Travail par le Député-Maire de sa circonscription.

UNE NOUVELLE RETROUVAILE : Marcel RICCO du M.C.O.

Par l'intermédiaire de M. Defuentes, nous avons pu avoir l'adresse de RICCO Marcel du M.C.O. à l'occasion de son passage à Lyon. Cet ancien champion du MCO et de la route, au palmarès bien garni, lui a immédiatement demandé la possibilité de connaître les adresses de ses amis et des anciens coureurs de sa promotion.

Satisfaction lui sera donnée..

## LES RENCONTRES DU PRESIDENT

Pendant sa cure de boue à Balaruc les Bains, le Président s'est rappelé aux bons souvenirs des ANCIENS du cyclisme oranien en leur adressant une carte de l'établissement thermal.

Au cours d'une promenade effectuée au bord de l'étang de Thau, il a rencontré M. LOZE, ancien rédacteur de L'ECHO d'ORAN. Après un échange de bons souvenirs, ce dernier lui a appris qu'il travaillait en équipe avec M. FARGIER, ancien chef de la rubrique sportive de L'ECHO SOIR, au plus grand quotidien de Bordeaux.

En même temps, il lui apprenait la mort de M. SALVADOR, ancien chef de la rubrique sportive de l'Echo d'Oran décédé à Strasbourg. La nomination de M. Vincent SCOTTO de L'ECHO-DIMANCHE en qualité de rédacteur en chef du MIDI-LIBRE, permettra à notre Président de lui rendre bientôt visite.

## RECOMPENSES

La finale du Challenge National des Ecoles de Cyclisme, Trophée Jacques Anquetil a été remportée par La ROUE d'OR de SANARY, dont l'un des plus actifs dirigeants est notre ami Gérard GUERCY

Au classement final du Concours GAN dans le Languedoc-Roussillon, nous avons noté outre les excellentes places des anciens protégés de M. DUMESGES, de l'ASPPTT Montpellier, la belle seconde place, dans la catégorie Minime de fils d'un des ANCIENS, Franck LLORENS du C.C. Pailladen. Franck a représenté le Languedoc-Roussillon aux finales nationales. Bravo !

UNE DEMANDE de JOSEPH MATAIX, l'ancien gardien de l'équipe d'Oranie de Foot

"J'espère que ces quelques lignes permettront à quelques vieux copains de se remémorer les bons moments passés ensemble et je souhaite qu'ils se mettent en rapport avec moi. (Joseph MATAIX -

Mon fils a pratiqué 6 ans le cyclisme. Il voudrait à la manière des Compagnons d'autrefois apprendre le métier (CAP de soudeur) chez plusieurs artisans cadreurs. Il ne demande pas à gagner de l'argent mais à apprendre le métier et il espère en la solidarité oranaise...."

## LES MINI-RETROUVAILLES de FONTAINE de VAUCLUSE

Le dimanche 30 septembre, à l'initiative d'Edouard TROUVE, un petit groupe d'ANCIENS a pédalé dans la campagne de Fontaine de Vaucluse/L'Isle sur Sorgue. Sous la conduite d'Edouard TROUVE et de Fernand GIMENO, le peloton était composé de Pépito MELLINA, de José CANO père et fils, de Paul GIMENEZ père et fils, d'Emmanuel et Joseph LOPEZ, de Joseph HERNANDEZ de Saint-Leu et de Jean-Marie BARROIS. Sur le parking, grand-père CANO et M. DELMAS égrenaient les souvenirs. Tous ont pris, après une quarantaine de kilomètres à allure touristique, l'apéritif de l'amitié.....

### A L'ATTENTION de nos AMIS de la REGION de PERPIGNAN.....

M. Marcel BORONAT - 31 rue de la Butte 66 PERPIGNAN  
Tel 50.06.49 nous écrit : " Je suis redevable de votre adresse à un oranais rencontré à Nice au cours d'une sortie à vélo. Oranais aussi, je ne suis pas comme cet ami de rencontre un ancien coureur, seulement un adepte fervent de la petite reine que je pratique avec enthousiasme et régulièrement deux fois par semaine. Demeurant à Perpignan où l'engouement pour le vélo n'est pas comparable à la Côte d'Azur, je sors presque toujours seul. Aussi j'aimerais bien participer à des sorties cyclistes, voire même à quelques petites compétitions. Peut-être pourrez-vous m'aider dans ce sens....."

Il ne reste plus à nos amis de Perpignan, encore pratiquants à inviter M. Boronat à les accompagner....Merci....

### COMMENTAIRES sur les PHOTOS de la PLAQUETTE-SOUVENIR

Les photos de la plaquette - souvenir envoyée avec le N° 19 ont été prises par Michel SOLER, ou fournies par René LAUGIER, Fernand GIMENO et Félix VALDES. Il est dommage que d'autres photos, très intéressantes soient arrivées après les délais. Toutes figureront sur l'album souvenir de M. Dumesges. A l'occasion, les négatifs vous seront renvoyés.

Photo de la couverture : Le quatuor de la JSSE en action dans l'une des côtes. GIUSTINIANI mène devant Fernand GIMENO très facile, Félix VALDES appliqué ... et Jean-Vincent MARTINEZ grimaçant et semble-t-il à la peine.

2     3     6  
4             7     7  
           5     9     10  
Montage

2. Sprint pour la 1 ère place. Sous les yeux de M. Dumesges, GIUSTINIANI ne peut que constater les dégâts. L'ami Félix avait mis le tout à droite... avant le virage. Derrière Fernand et Jean-Vincent se disputent la médaille ... de bronze.

3. Le sprint des piégés /Guy BEDIN; super prise sans règle Barrois visiblement dépitée.... pour la 5 ème place.

4. A l'extrême - gauche que cherches-tu Président Andréo. Au centre on reconnaît René LAUGIER et Pierre VIVES (maillot R.O.O.)

5. Sur la ligne de départ, sont particulièrement reconnaissables Jean VIVES avec le maillot Lejeune, René LAUGIER, M. DUMESGES et son légendaire chapeau, François DEFUENTES, M. ANGLES et son légendaire béret....

6. Le clan des toulousains : Paul SOLEILLANT, Pierre GIMENEZ, Félix VALDES, Pierre-Paul ESCUDERO. A l'arrière plan ROCAMORA....

7. Le plaisir d'y être... ou 4 sourires dans un virage....

COMMENTAIRES sur les PHOTOS de la PLAQUETTE - SOUVENIR (suite de la page 3)

8 . L'allure svelte....mais quelle grimace ! GIUSTINIANI à l'arrivée.Au fond avec le maillot Peugeot,Gilles FIGARI.

9 . Le Président DUMESGES et Félix VALDES : un chapitre du cyclisme oranien...

10 . Les retrouvailles les plus inattendues pour les 2 intéressés : Fernand SORO et René ESCALES....A l'arrière plan Jean RUIZ.

DERNIERS ECOS de LYON TRAMOYES.

Des extraits des discours....

M. DEFUENTES : Les anciens dirigeants et coureurs habitants LYON et sa région sont heureux de recevoir ce jour tous nos amis venus assister à notre rassemblement annuel,si justement appelé RETROU-  
VAILLES,qui pour la troisième fois nous réunit autour de notre Président.

Dispersés après le drame à l'issue duquel nous avons tous quitté le pays qui nous a vu naître,nous avons - les plus âgés- surtout - délaissé le cyclisme que nous avons tant aimé et pour beaucoup parmi nous pratiqué.Mais des jeunes ont ranimé en nous la flamme en imaginant et en mettant sur pied l'organisation de ces jourbées,qui nous l'espérons deviendront classiques.....Souhaits de bonne santé à tous et à l'année prochaine.....

M. DUMESGES / Anciens d'Oranie,membres du CRO-FFC,coureurs et dirigeants de clubs,membres-bienfaiteurs de l'ORANIE CYCLISTE,ainsi qu'à vos familles,je suis heureux de vous souhaiter la bienvenue à LYON, ville qui a accueilli beaucoup de pieds noirs et où en son temps beaucoup de coureurs d'Oranie s'illustrèrent.

Que ce soit ceux qui furent de passage à l'occasion de leur service militaire ou ceux qui s'y fixèrent,le sport cycliste oranien enregistra une longue série de succès.

Il m'est agréable d'en citer quelques-uns,certain d'en oublier d'autres qui voudront bien m'excuser,et d'avancer les noms des frères CADENE,François excellent sur la route et champion du Rhône de cyclo-cross,Sylvestre aussi brillant sur la route que sur la piste du vélodrome de la Tête d'Or;DEFUENTES plus tard secrétaire du M.C.O. et Président de l'AVCO;Vincent SALAZAR qui en profita pour se perfectionner au contact des coureurs du cru et remporter par la suite le Championnat de France des Aspirants Professionnels devant René Vietto et effectuer dans la même année un Tour d'Italie et un Tour de France;Joseph SERRANO champion sur route du Lyonnais;Félix VALDES très remarqué à l'occasion d'une finale nationale du 1er Pas Dunlop,Marcel FERNANDEZ qui après une très brillante carrière fonda un foyer à Meyzieu.

A l'exemple de FONTVIEILLE qui a ouvert l'ère des RETROUVAILLES,LYON grâce à ANDREO père,DEFUENTES,VIVES,ESCANEZ continue sur la lancée.Le succès de cette 3<sup>ème</sup> Retrouvaille qui constitue la première étape de sa décentralisation,va connaître l'an prochain,chose promise chose due,son organisation à TOULOUSE.

VALDES,LASSERRE,BANDINI Jean-Pierre,Georges et Jean BELLIA TUSTES en seront les artisans et voudront eux aussi se surpasser....Il nous reste à ne pas oublier celui qui fut la victime d'un horrible crime. Pour cela et pour perpétuer son souvenir observons une minute de silence à la mémoire de notre ami et regretté coureur que fut Georges LESTOURNAUD de la R.O.O.,licencié du CRO-FFC et des Anciens qui,nombreux,hélas,nous ont quittés depuis leur arrivée en France.

ADRESSES...ADRESSES...ADRESSES...ADRESSES...ADRESSES...ADRESSES...ADRESSES

Supprimer

LILLO Vincent décédé  
RABINEAU Gilbert décédé  
CHAUDIERES Fernand parti sans laisser d'adresse.

Ajouter

SOLEILLANT Paul ,  
ABAD Vincent  
NIETO Robert

MILAN José -  
PEREZ Antoine -  
SOLER Michel -

- 30300 FOURQUES  
- 34000 MONTPELLIER  
- 18000 BOURGES

LLOBET Gaston -

. 66000 PERPIGNAN.

DES NOUVELLES DE...DES NOUVELLES DE...DES NOUVELLES DE...DES NOUVELLES

Paul SOLEILLANT : ...Je te fais parvenir quelques résultats  
9.09 Bon Repos (31) : 5<sup>ème</sup> Valdès 10<sup>ème</sup> Soleillant  
16.09 Arcachon (53) : 1<sup>er</sup> Valdès 9<sup>ème</sup> Pierre Gimenez 10<sup>ème</sup> Soleillant  
23.09 Man Medoc (33) : 2<sup>ème</sup> Valdès 6<sup>ème</sup> Soleillant

Nous avons des courses jusqu'à fin octobre avec le 28.10  
à l'UNION, une organisation Félix Valdès....

Michel GIUSTINIANI : ... "C'est avec grand plaisir que j'ai reçu le mail-  
lot des ANCIENS d'ORANIE et je dois te dire que  
c'est avec une pointe d'orgueil que je le porterai à TOULOUSE. Je vois  
régulièrement Gilles FIGARI et Michel SOLER. Ils vont s'entraîner l'an-  
née prochaine afin de produire une prestation digne d'eux. Ils pensent  
comme moi d'ailleurs, que la course deviendra de plus en plus dure et  
que nombreux seront ceux qui voudront inscrire leur nom au palmarès du  
Souvenir LESTOURNAUD, Grand Prix des Anciens d'Oranie..."

Surtout Michel, ne parle pas de palmarès, tu vas réveiller les con-  
voitises de l'ami ARCHILLA....

Robert NIETO : .... "C'était la première fois que j'assistais à ces retrou-  
vailles et je te prie de croire que je n'ai pas été  
déçu du voyage. Ma seule déception est de n'avoir pas pu rouler  
pourtant j'avais amené mon matériel et celui de mon fils. Au dernier moment,  
il a fallu dépanner mon beau-frère François RUIZ et l'ami Michel SOLER  
que je n'avais pas vu depuis 1962. N'ayant pas pris le départ, j'ai donc fil-  
mé la course. Tous les participants y figurent ainsi que les dirigeants.  
Le film dure 10 minutes. On y voit le sprint victorieux de Félix, ainsi que  
celui du deuxième peloton, gagné par Guy BEDIN devant toi et 6 autres  
coureurs dont Jean RUIZ dit la Gazelle qui termine à la 10<sup>ème</sup> place  
malgré son âge. Chapeau. Chacun peut se reconnaître et s'apprécier au  
départ, dans le peloton, dans la longue montée qui mène à TRAMOYES et qui  
en a fait souffrir plus d'un. N'est-ce pas ARCHILLA ? J'ai eu le plaisir  
de montrer ce fils à MARTINEZ Jean-Vincent, Fernand SORO, François RUIZ, Fer-  
nand GIMENO et M. DEFUENTES... Tous ceux qui seront de passage à Dijon  
pourront voir ce bout de film. Je me ferai un plaisir de les accueillir  
et de leur projeter la pellicule...."

René DELMAS : .... "Le bonjour de ma part à MM DUMESGES, CAUDAL, DEFUENTES,  
GRANGIER... enfin à tous les copains dont je me souviens  
et qui se souviennent de moi.... sans oublier Vincent SALAZAR".

Michel SOLER : ... "Ce soir les GIUSTINIANI sont à la maison et le grand  
Michel m'a fait des reproches quant à ma parole tenue !  
En effet, il y en a et un seul qui ne t'a pas adressé son adresse et  
c'est mes zignes.... Amicale pensée à tous...."

DES NOUVELLES DE...DES NOUVELLES DE...DES NOUVELLES DE...DES NOUVELLES DE

Gabriel ROSELLO...:"Retour aux sources !! Me voici à ORAN, où tant de souvenirs nous rattachent les uns et les autres. Pendant quelques jours, je vais me remplir les "yeux" de ce que fut notre jeunesse (Saint-Eugène - le circuit d'Arcole et tant d'autres choses). Je pense bien à vous tous...."

Fernand LANIE :... "Je vous avais donné l'adresse de mon ami MILAN à Toulon, et... il n'avait pas répondu. Il y avait "maldonne". Je ne savais pas qu'il avait vendu son affaire et qu'il était parti rejoindre ses deux filles en Nouvelle Calédonie où il a passé onze mois. Il est de retour et il s'est retiré à Fourques dans le Gard. J'espère qu'il pourra recevoir le petit journal..."

Antoine PEREZ :... "Figure-toi que je faisais des courses dans une grande surface lorsque j'entends "Bonjour l'Oranais". Je stoppe, je dis bonjour mais impossible de me souvenir qui était mon interlocuteur. "Tu ne me reconnais pas, je suis Claude CARDONA". Voilà comment j'ai eu ton adresse, ce qui m'a fait énormément plaisir. Je me croyais revenu à ORAN, à la belle époque ! Claude m'a dit que tu t'occupais de "L'ORANIE CYCLISTE" vieille connaissance que je serai heureux de recevoir. Et Paul, et Lepassat, et M. Andreo, et les autres ? En espérant avoir de tes nouvelles reçois d'un copain de la ROO, et au sprint, une cordiale poignée de main..."

Pierre VIVES :... "J'ai un maillot laine, taille 3, LEJEUNE BP pro., rouge et noir, à vendre 40 Frs, pour mettre dessous à l'entraînement par exemple, et deux casquettes en laine, reversibles, 15 Frs chacune, le tout en excellent état.... Si tu connais quelqu'un que cela intéresse... Le dimanche 2 septembre, le comité des fêtes de Maignelay-Montigny a organisé avec le concours du V.C. Breteuil, le 3<sup>ème</sup> Prix Pierre VIVES, nouvelle formule couru en Gentleman contre la montre par équipes de deux coureurs vétérans, sur un circuit de 9,400 km à parcourir 4 fois. Avec mon fidèle équipier HENRIET, nous avons terminé 6<sup>ème</sup>.... Le vendredi 13 juillet, j'étais à VERDUN. J'ai eu le plaisir de retrouver Alain LOPEZ, licencié en C à BAR le DUC. Il était engagé mais les organisateurs ne lui ont pas permis de prendre le départ en vétérans...."

et pour terminer, le résumé, en quelques lignes des TRES, TRES longues lettres de René LAUGIER, Jules SEGURA et Michel RODRIGUEZ, qui ont réalisé de véritables exploits :

René LAUGIER : 24 juin, grimpe du VENTOUX par Malaucène, au milieu de 1200 participants. Le dimanche 16.09, participation à un rallye de 130 kms comportant l'ascension de 5 cols, soit environ 2000 m de dénivelé (AMOROS et son fils se sont contentés du rallye de 80 kms) La TRIBUNE de MONTELLIAR rend compte (avec photos SVP) de nos trois mousquetaires....  
*l'aventure*

Michel RODRIGUEZ : L'homme de Bordeaux-Paris cyclo 1978 a mis les bouchées doubles en 1979 : Brevets de 10, 200, 300, 400 et 700 km; Organisateur des 12 heures cyclistes de BUC et grimpe du GALIBIER le 16 juillet avec 600 km (Paris-Grenoble) dans les jambes !

Jules SEGURA : C'est le fin du fin. Entre celui de Michel grimpeant le Galibier après 600 km et le sien, l'exploit s'écrit avec un grand E. SEGURA a participé le 22 juillet au fameux B.R.A. (Brevet Randonneur Alpin). 5000 participants, 260 km, avec au menu le col du Lautaret (2058m), le Galibier (2645m), le Télégraphe (1570m), le Mollard (1638m), la Croix de Fer (2068m). Signalons simplement qu'Henry Anglade a pris le départ.... et a abandonné !

Félicitations à LAUGIER, AMOROS, RODRIGUEZ et SEGURA....

Sur vos tablettes

DIMANCHE 8 JUIN 1980 - TOULOUSE - 4<sup>èmes</sup> RETROUVAILLES  
de l'ORANIE CYCLISTE.